

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte 400.000 euros en el nuevo Laboratorio de Salud Pública de Jaén

El equipamiento ha sido trasladado de la sede de la delegación territorial, en el Paseo de la Estación, a la tercera planta del Centro de Salud Bulevar de la capital jienense.

PlantaDoce
22 feb 2021 - 17:15



Andalucía se refuerza en investigación. **El Gobierno regional ha invertido 400.000 euros en el nuevo Laboratorio de Salud Pública de Jaén.** El equipamiento ha sido trasladado de la sede de la delegación territorial, en el Paseo de la Estación, a la tercera planta del Centro de Salud Bulevar de la capital jienense, según ha informado el Ejecutivo autonómico.

La intervención convierte el Laboratorio de Salud Pública de Jaén en el más grande de la comunidad autónoma al contar con cerca de 600 metros cuadrados, casi el doble que en su espacio anterior.

El traslado, nueva obra e instalación de este servicio supone una importante mejora, ya que se sitúa en un espacio diáfano, estructurado y diseñado para incrementar su

PlantaDoce.

funcionalidad, dotando a los profesionales de unas mejoras instalaciones. **El laboratorio contará con un nuevo equipo de cromatología líquida con espectrometría de masa.**

El Laboratorio de Salud Pública en Jaén es uno de los centros acreditados para el análisis de resultados frente al Covid-19. Su actividad incluye unas 19.000 determinaciones analíticas anuales, divididas en físico-químicas y microbiológicas, entre muestras de alimentos, agua y drogas.

Andalucía ha destinado 450.000 euros al centro de salud y 150.000 euros al Centro de Drogodependencias de Lopera

El equipamiento ha recibido la visita este lunes del consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, junto a la viceconsejera, Catalina García, la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Maribel Lozano, el director general de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica, José María de Torres, y la delegada territorial, Trinidad Rus.

Por otra parte, Aguirre ha visitado el centro de salud Lopera, en el que se ha acometido una reforma integral y ampliación para la reestructuración funcional del centro y servicio de urgencias. **La Junta de Andalucía ha invertido en esta actuación 380.000 euros en obra y 71.200 euros en equipamiento.**

Aguirre ha asegurado que “la nueva distribución de los espacios se adapta a las necesidades del centro siendo más eficiente y accesible, creando áreas y circuitos claramente identificados adaptados a las exigencias técnicas actuales”.

Por último, el Gobierno regional ha acometido obras con una inversión superior a los 150.000 euros, en adecuación y mantenimiento, en el Centro de Drogodependencias de Lopera. **La actividad del centre consiste en trabajar para lograr la desintoxicación y deshabitación de las personas con problemas de adicción.**